

Behörden und Verwaltung

Wir handeln bürgernah und informieren offen. Wir schaffen ein Klima des Vertrauens und pflegen den Dialog.

Bürgernähe

- Wir pflegen einen offenen Dialog auf allen Ebenen.
- Wir binden die Bevölkerung in wichtige Entscheidungsprozesse ein.
- Wir sind offen für Gespräche und Anregungen für das Gemeinwohl.
- Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unterstützen unsere Einwohnerinnen und Einwohner situations- und fachgerecht.
- Wir bieten zeitgemässe Dienstleistungen auch im Internet an.
- Wir informieren offen und regelmässig.
- Wir stellen wichtige Informationen rund um die Uhr über das Internet zur Verfügung.
- Wir führen monatliche Sprechstunden mit dem Gemeindepräsidenten durch.
- Wir pflegen einen Dialog zu allen Bevölkerungsgruppen und wollen damit eine Solidarisierung der Generationen fördern.
- Wir binden die Bevölkerung aktiv in Entscheidungsprozesse ein und führen dafür Informationsveranstaltungen durch.
- Wir stehen unseren Einwohnerinnen und Einwohnern für fachkundige Gespräche zur Verfügung.
- Unser Gemeindepräsident führt jeden Monat eine Sprechstunde durch. Einwohnerinnen und Einwohner dürfen sich unkompliziert an ihn wenden.
- Die Mitglieder unseres Gemeinderates, aber auch unser Verwaltungspersonal bieten bei Bedarf Unterstützung und Gesprächsbereitschaft.
- Wir binden die Bevölkerung in Entscheidungsprozesse ein.